

**F** Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## La Obra del Mes del Museo "El Mercado" pertenece al artista tomellosero Fermín García Sevilla

En la mañana del pasado sábado 9 de febrero, en las instalaciones de nuestro Museo de Arte Contemporáneo El Mercado, se celebró el acto inaugural de la obra "Mar de olivos" del artista tomellosero Fermín García. Contó con la presencia de la alcaldesa, Carmen M<sup>a</sup> Montalbán, y del concejal de Cultura, Víctor García Gallego, al igual que de numeroso público local y provincial aficionado al arte, amigos y conocidos del artista.

El trabajo reproduce una de las vistas privilegiadas de la sierra de Cazorla, Segura y las Villas, un impresionante valle donde se entremezclan olivos y un frondoso bosque con La Iruela al fondo.

Al ser un artista con una abultada trayectoria pintando al natural, incansable investigador... sabe arrebatar los recursos para captar los concretos momentos lumínicos de la mañana, sirviéndose de la perspectiva y fuga de los árboles del primer término para crear profundidad a base de texturas, dibujo y gamas cromáticas, consiguiendo una obra honesta, limpia, sin artificios pictóricos, fiel al modelo representado.

El autor apuntó... "Lo que pretendo es incorporar nuevos colores buscando la armonía del conjunto. Procuero investigar mucho... aportar cosas nuevas a cada cuadro".

Por otro lado la Alcaldesa, destacó la maestría demostrada por García Sevilla en el dominio de la luz, el dibujo, y la técnica pictórica.

Sus trabajos se hallan en numerosos museos, instituciones y colecciones privadas del mundo, con más de un centenar de premios nacionales, entre los que destacan el López Villaseñor



La alcaldesa y el concejal de Cultura con Fermín García, autor de la obra del mes de "El Mercado"

de Ciudad Real, Winthertur de Burgos o Endesa de la Real Academia de Bellas Artes de Santa Isabel de Hungría en Sevilla, ha expuesto en importantes Galerías como Solkoa o Herráiz en Madrid, o Comas, en Barcelona.

Actualmente regenta en su pueblo, Tomelloso, su Estudio-Taller de Artes Plásticas, Técnicas y Procedimientos Pictóricos impartiendo clases de pintura y dibujo.

## Convocado el II Concurso Provincial Infantil de Dibujo y Pintura por el Museo de Arte Contemporáneo "El Mercado" de nuestra ciudad

La máxima del II Concurso Provincial Infantil de dibujo y pintura es la de estimular el talento de los niños hacia el dibujo y la pintura plasmando sus impresiones sobre la realidad que viven.

Podrán participar escolares de la provincia de Ciudad Real nacidos entre los años 2002 y 2007, incluidos, estableciéndose dos categorías: 1<sup>a</sup>. Alumnado de 4<sup>o</sup>, 5<sup>o</sup> y 6<sup>o</sup> de primaria. 2<sup>a</sup>. Alumnado de 1<sup>o</sup>, 2<sup>o</sup> y 3<sup>o</sup> de primaria.

El tema será la Semana Santa de nuestros pueblos en todos sus ámbitos (religioso, cultural, turístico, gastronómico...). Podrá emplearse cualquier técnica como óleo, acrílico, lápices de colores, cera, pastel, témpera, collage, etc. El soporte será preferentemente en cartulina o papel, con medidas de A3 (42 x 29,7).

Habrán premios para los dos primeros de cada categoría. 1<sup>a</sup> Categoría: El primer premio consistirá en una estancia de una semana en un apartamento en régimen de alojamiento en la Manga del Mar Menor, en la primera semana del mes de junio o en la segunda quincena del mes de septiembre, para una familia de cuatro personas. El segundo premio consistirá

en un estuche de pintura acrílico, donado por la Asociación Arteaga Alfaro. 2<sup>a</sup> Categoría: El primer premio consistirá en 4 entradas para el Parque Warner. El segundo premio consistirá en un estuche de pintura acrílico, donado por la Asociación Arteaga Alfaro.

El plazo para la presentación de los trabajos finaliza el 9 de abril de 2014, pudiendo ser presentados o bien en el Museo de Arte Contemporáneo "El Mercado" en calle Cervantes, 16, de Villanueva de los Infantes, o por correo certificado con la suficiente antelación o en el colegio al que pertenezca el niño, encargándose dicho colegio de su presentación de todos los trabajos en el domicilio del Museo.

El Jurado determinará los trabajos seleccionados antes del día 16 abril y la entrega de premios será el día 26 de abril de 2014 con la asistencia obligatoria de los ganadores, así como de los seleccionados para recibir sus premios y diplomas. Cualquier duda pueden consultarla en el teléfono del Museo 926361462 o de la Oficina de Turismo 926361321.

**CARROGERÍAS**  
**SEVILLA**  
S. L.

**Rafael Á. Serrano**  
**Fernández de Sevilla**  
Ctra. C. Real-Murcia km. 122,400  
Teléfono 926 36 07 99  
**VILLANUEVA DE LOS INFANTES**